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LES ARCHITECTESLES ARCHITECTES
CANDIDATSCANDIDATS
Zoom sur les
architectes candidats
aux élections de votre
Conseil de l’Ordre. 

Dans les pages
suivantes, vous
retrouverez une fiche
d’identité détaillée pour
chacun d’eux.

Élections  ordinales  2023 - Présentation des architectes candidats | 2

DELL'AIERA

YVANO 

P.4

DEMOOR

QUIÉRIEN  

P.5

DEVLIEGER

FRÉDÉRIC

P.6

HAMEL

GIANNI 

P.7



Élections  ordinales  2023 - Présentation des architectes candidats | 3

LUPO

ROWENA 

P.8

MOUQUET

MAXIME  

P.9

PIRRELLO

MANUELE  

P.10

CVILLEZ

DAMIEN  

P.11



Élections  ordinales  2023 - Présentation des architectes candidats | 4

DELL'AIERA YVANODELL'AIERA YVANO  

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous exprimer mon vif
intérêt pour les élections ordinales de 2023
au sein de l’Ordre des Architectes.

Titulaire d'un diplôme de master en
architecture délivré par l’UMONS depuis
2012.  Mon parcours professionnel m'a
conduit à collaborer étroitement avec
plusieurs bureaux d’architecture et à
développer de solides compétences dans le
développement de projets variés.

La raison de ma candidature est simple : je
souhaite continuer à œuvrer dans le
domaine de la construction tout en
apportant un soutien solide à mes confrères
face aux divers défis qui se présentent.

Je suis sollicité par l’UMONS chaque année
pour intégrer les jurys de fin de cycle, aidant
ainsi les étudiants à progresser
 vers les niveaux supérieurs de leurs études.

La clarté et la précision sont mes priorités
dans toutes mes communications, afin
d'éviter tout malentendu.

Je me tiens à votre disposition pour tout
échange.

SES MOTIVATIONS
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DEMOOR QUIÉRIENDEMOOR QUIÉRIEN  

Pourquoi poser, à nouveau, ma candidature au conseil de
l’ordre des Architectes du Hainaut? Continuer le changement!
Ce 1er mandat, m’a permis de découvrir les rouages internes
de l’Ordre avec ces points forts et ces points faibles.
Je veux continuer à promouvoir l’architecte auprès du grand
public afin de tenter de changer l’image, parfois négative,
qu’ont les gens.

Je souhaite améliorer la communication entre les
architectes, l’Ordre ainsi qu’entre les différentes
associations et la faire perdurer dans le temps. Je veux
faire découvrir et améliorer la visibilité des outils mis à
disposition des architectes. Je veux continuer à aider les
stagiaires architectes, à les préparer aux mieux dans ce
métier passionnant mais difficile.

Ces dernières années n’ont pas été faciles pour la
profession, il est donc indispensable de reprendre le combat
pour instaurer un barème min. d’honoraire afin que la
profession soit valorisée et non palabrée à tout va.

Donner à mes confrères les conseils et les armes nécessaires
qui peuvent éviter d’être considérés par les clients comme
«une vulgaire pompe à fric» pour finir leurs projets.
Continuer de se battre pour plus d’avantages et de sécurité
pour les architectes.

Il faut fédérer les architectes entre eux. Rappelez-vous que
nous sommes les bâtisseurs du futur, nous créons l’avenir de
nos enfants et petits-enfants.
Il y a encore beaucoup de chemin à parcourir pour rendre
l’Ordre des Architectes aux architectes.

Ces changements ne peuvent pas être fait sans votre aide.
Votez pour moi !

SES MOTIVATIONS
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DEVLIEGER FRÉDÉRICDEVLIEGER FRÉDÉRIC  

Avec une expérience d'un peu plus de 30 ans comme
architecte indépendant, et après une première
expérience de 6 ans au sein du conseil de l'ordre du
Hainaut, j'ai également été votre représentant au sein de
la Chambre Wallonne des Architectes.

6 années où nous n'avons pas ménagé nos efforts avec
nos confrères mandataires, afin de tenter de nous faire
entendre auprès des politiques et des administrations.
Sur certains points nous y sommes arrivés réinstauration
du visa, de rencontres plus fréquentes entre confrères
soit via les permanences, ou bien encore les OAfters, les
conférences et Archim'aid.

De nombreux dossiers auxquels j'ai pu participer restent
cependant ouverts, avec ce sentiment d'inachevé, je m'y
attèlerai si vous me le permettez. La réforme du code de
déontologie, du stage, l'assurance collective, nous faire
entendre des administrations et cabinets ministériels
afin de limiter la lasagne administrative et les
incomplétudes, le respect du RGPD par les
administrations, réinstaurer les possibilités de
rencontres avec les divers fonctionnaires en charge de
l'urbanisme ainsi qu'un dépôt de dossiers dans
des délais raisonnables, la dématérialisation des
dossiers…

SES MOTIVATIONS
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HAMEL GIANNIHAMEL GIANNI  

Chèr(e) Confrère,
Je me permets de vous adresser ma candidature pour les
élections 2023 au sein de l'Ordre des Architectes. 

En tant qu'architecte passionné et engagé, je suis convaincu que
ma nomination pourrait contribuer significativement à améliorer
les procédures administratives liées aux demandes de permis
de construire et à moderniser notre système en le numérisant
en ligne. Je suis particulièrement inspiré par le modèle de
simplification et de numérisation des demandes de permis qui
a été mis en place en Flandre. 

La fluidité et l'efficacité de ce système ont non seulement
simplifié la vie des architectes, mais ont également accru la
transparence et la rapidité du processus, bénéficiant ainsi à
l'ensemble de la communauté architecturale et à la société dans
son ensemble.
 
En tant que membre de l'Ordre des Architectes, je suis
convaincu de la nécessité de travailler en étroite
collaboration avec les autorités compétentes pour repenser
nos procédures administratives et les rendre plus
accessibles, plus efficaces et plus conviviales. 

Je suis également résolument tourné vers l'avenir et je crois
fermement que la numérisation des demandes de permis est un
élément clé pour accélérer les délais, réduire la
paperasserie et garantir une communication transparente
entre tous les acteurs impliqués. Plus précisément, la mise
en place d'un suivi de dossier numérisé faciliterait
grandement les tâches administratives des communes et
permettrait aux professionnels du secteur de suivre
l'avancement de leurs demandes en temps réel, réduisant
ainsi la nécessité d'effectuer des appels fréquents pour
obtenir des informations auprès des communes.

SES MOTIVATIONS
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LUPO ROWENALUPO ROWENA  

Rowena Lupo, architecte indépendante à titre principal
depuis 2007, originaire de Jurbise.

Depuis peu, l’aventure a bien grandi avec le bureau
«Atelier LuCe » qui est né d’une longue amitié de deux
étudiantes en architecture. Au fur et à mesure de
l’évolution de ma carrière, je constate que chaque projet
implique un véritable investissement qui suscite parfois une
remise en question globale sur notre « beau métier
d’architecte ». Plusieurs points pourraient être abordés
avec ma contribution au sein de l’ordre des architectes,
dont :- le manque de reconnaissance et de respect du rôle de
l’architecte en sa qualité de « profession libérale ».

Souvent, l’architecte est vu comme une contrainte et donc un
passage « obligé » pour obtenir un permis. Combien de
clients contactent juste l’architecte par l’obligation des
communes après infraction ? Combien de clients téléphonent à
l’architecte et leur première question est : combien ça
coûte ? Le maître de l’ouvrage prend réellement conscience
du rôle de l’architecte quand il y a un conflit, et souvent
il est trop tard !- Les dossiers de permis d’urbanisme dont
certaines tâches administratives pourraient être simplifiées
pour nous permettre de nous concentrer davantage sur notre
expertise créative et technique. Je crois fermement que
nous pouvons trouver d’autres alternatives aux dossiers
administratifs colossaux. 

C'est pourquoi, je souhaite poser ma candidature comme
membre de l'Ordre des Architectes afin de contribuer à l'avenir
de notre profession.

Je suis convaincue que ma passion et mes idées novatrices
font de moi une candidate idéale pour devenir membre de
l'ordre des architectes.

SES MOTIVATIONS
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MOUQUET MAXIMEMOUQUET MAXIME  

L’élément déclencheur de ma candidature est le constat
qu’encore aujourd’hui, trop peu de maîtres d’ouvrages, mais
aussi d’architectes, ne savent pas ce qu’apporte notre
métier, que ce soit personnellement ou socialement.
Je pratique le métier avec respect, professionnalisme et
passion ; et pourtant, de temps à autre, les maîtres
d’ouvrages dépassent les bornes. Ce manque de respect ne
vient pas de leur éducation, mais de l’ignorance de «QUI est
l’architecte ?» et «QUE fait-il ?».
J’aimerais apporter les formations nécessaires et les
carnets d’adresses utiles, amener une vision plus jeune et
plus dynamique à l’organisation de la profession en
apportant autant aux jeunes architectes qu’aux anciens.

Les architectes de demain apprennent à penser dans les
universités, mais c’est bien chez nous, chers confrères et
chères consoeurs, qu’ils apprendront à concevoir et
réaliser. Il est de notre responsabilité de faire perdurer
les valeurs de notre métier, sans quoi, notre métier n’en
deviendra que plus pénible jusqu’à peut-être disparaître un jour.
Il me semble important de rester en mouvement, dans
notre temps, et de continuer à avancer, sans quoi, nous
serons de moins en moins pertinents.
J’aimerais rapprocher l’ordre et les universités afin de
réduire le gouffre qui sépare les étudiants de leur future
profession. Il est devenu très complexe de trouver des
jeunes architectes avec les compétences recherchées.
L’avenir ne s’écrit qu’au rythme du présent et chaque choix
que nous, architectes, ferons, sera une occasion de se
rapprocher de nos objectifs communs.

SES MOTIVATIONS
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PIRRELLO MANUELEPIRRELLO MANUELE  

Architecte diplômé en 2001, installé indépendant depuis 2005
et Administrateur de la srl A0 Architectes depuis 2007. 

Au  travers de mon expérience, j'ai pu vivre et constater
l'évolution de notre profession. Plus que jamais mon
constat se veut alarmiste dans le sens où j'ai le sentiment
que l'essence même de notre profession nous échappe.  
De plus en plus, l'Architecte est contraint à une
standardisation dictée par des enjeux toujours plus
économiques, confortés par une légifération à outrance.

Chaque jour qui passe, il semble évident que la place de
l'Architecte au cœur des décisions visant à créer
l'environnement de demain est toujours plus anecdotique.
Cantonné toujours plus à un rôle marginal, où notre seule
liberté est celle de "placarder" une liste de matériaux
proposés. Dès lors et plus que jamais, je considère qu'il
est temps de redonner du lustre et l'importance (trop
souvent bafouée par tous) que notre profession mérite. Par
cet acte, je veux poser ma candidature, afin de pouvoir
jouer un rôle en ce sens. Bien évidemment, je sais que la
tâche sera ardue, et qu'il n'est pas certain d'y arriver,
mais je veux pouvoir me dire un jour, au moins : " j'ai
tenté ! ".

SES MOTIVATIONS
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VILLEZ DAMIENVILLEZ DAMIEN  

Actif depuis 1983 comme architecte indépendant tant pour les
marchés privés que publics.
Membre actif depuis presque 30 ans de l'association locale
d'architectes ARAHO qui regroupe des architectes de Tournai-
Ath-Leuze-Mouscron et Comines en Wallonie picarde.
Président de cette association depuis 2 mandats de 4 ans.
Membre effectif également de l'UWA.
Notre métier devenu trop complexe doit pouvoir s'exercer à
plusieurs en bonne intelligence.
J'ai toujours été convaincu qu'on est plus fort ensemble.
Après 8 années comme Président d'association locale
d'architectes, j'ai pu constater qu'on peut faire de belles
choses parfois même ambitieuses avec une dynamique de
groupe.
C'est pour cette raison, que je laisserai ma place aux plus
jeunes au sein de l'ARAHO dès juin 2024 et que j'espère
pouvoir apporter ma disponibilité, ma positivité et mon
expérience de terrain au sein de l'Ordre.

SES MOTIVATIONS


